

きらら通信

こちら校長室



令和3年度

令和4年1月11日
京都市立修学院小学校
校長 村山 雅彦
TEL : 075-781-4439

新しい1年が始まります。
本年もどうぞ
よろしくお願ひいたします。

3学期始業式での話を 掲載します。

新しい年が始まりました。

終業式で話したように、皆さんがまた元気に修学院小学校に登校できたことを嬉しく思います。

今日も、PTA や修学院学区安心安全推進委員会「子ども見守り隊」の方々が朝早くから通学路で皆さんを迎えてくださいましたね。皆さんは本当に多くの方々に大切に見守っていただいて過ごすことができています。

さて今日から3学期がスタートします。「一年の計は元旦にあり」。これは、「何事も初めが肝心」ということです。

そこで、やはり 修学院小学校の学校教育目標を確かめたいと思います。

「正しく 楽しく たくましく」

正しくは、人を大切にするということです。12月の人権月間では皆さん一人一人が人を大切にするためにどう行動するか考えましたね。皆さんを見ていて、なるほどなあと感心する姿がいっぱいありました。人とのつながりを大切にしていることがよくわかりました。その中でもみんなでできること、挨拶をしましょう。感染症対策のため、大きな声ではしません。そのかわり、これまで以上に、相手の方と目を合わせて挨拶をすることを続けましょう。目を合わせると心が通い合い、お互いを大切に思う気持ちが確かめられて とても安心できます。上手に挨拶ができる人がどんどん増えてきていますね。さすがです。

楽しくは、気づかなかつたことに気づき、分からなかつたことが分かるようになり、分かつたことができるようになり、できるようになったことをどう生かすか。先生や友達とのやりとりの中で一つでも多く作り上げていきましょう。

たくましくは、自分が学んだことを生かして、想像力を働かせ、自分や周りの人も含め、お互いの安全を守ることのできる人になるということです。身のまわりの危険は多くありますが、まだまだ感染症予防のため、よく考えて行動することを続けてください。手洗い、マスク、密を避ける。しっかりと行動してください。

最後に大切なことです。

3学期の自分の目標を立てましょう。2学期や冬休みを振り返り、次に自分が頑張ることをはっきりともって取り組みましょう。くじけずにできるかどうか、どうしても自信のない人は、はじめから多くのことを考えません。まずは自分が少し頑張ればできそうなことを目標にし、それができれば、また次の目標を立てて取り組む。これを繰り返し、積み上げていくことを続けていきましょう。

6年生は卒業までの授業日はあと49日。中学校生活に向けて1日1日を大切に過ごしてください。この6年間にかかわっていたいただいた方々への感謝の気持ちを胸に、これまでにつけてきた力を存分に発揮し、その素晴らしい姿を1年生から5年生の人にしっかりと引き継いでください。

1年生から5年生も、次の学年に向かう大切な時期です。引き続き学習をしっかりとしましょう。特に5年生は最高学年に向かいます。自覚をもって責任ある行動を心がけ、その素晴らしい姿にさらに磨きをかけましょう。

さあ、始まります。